

ホットニュース2月き組

遊びの中で文字や言葉、数量感覚を身に付けていきます。遊びだと子どもは意欲的になるものです。遊びとして経験したことが小学校の学びにつながっていきます。

おごろく

うま、うみ、
うろう...



「う」がつく
言葉3こ言
うだって。



ちょっと暖かくなるとすぐ砂場遊びが始まります。子どもたちにとって土・水は何にも代えがたい素材なのかもしれません。

マックやさん開店で～す！



配達し
ま～す

1000円
おついで

マックやさん開店セール！

交通安全教室

ひとりで学校に行ける
ようになるよ！



2月いっぱい遊んだマックやさんの開店
セール！お持ち帰り自由で～す！

ホットニュース2月あか組

同じ遊びを何度も繰り返されているように見えますが、その内容は進化し、子どもは伸びていっていると感じます。



ふたりあやとりができるようになったね！



はさみの先で上手に切れた。広げたらこんな模様ができた！



大きなすごろくおもしろい！



自分たちですごろく作ろうや「スタートにもどる」も作ろう！



お店屋さんの看板作りたいなあ。



ここにこうやってつけようよさそう！



「おみせやさん」って書いてくれない？



紙が長すぎるんよ。じゃ、けえたるんとなるんよ…



真ん中に棒を立てたらどう？



しかくドッジ



シュリケン忍者



うずまきジャンケン



火山

友だちと遊ぶのって楽しいな！